



## KOMISARIAT ST. YOSEF OCD INDONESIA

D.a. Biara Karmel San Juan Penfui Kupang, Post Box 1096

Jl. San Juan – Kupang 85361, NTT

E-Mail: karmelocdindo@yahoo.com; e\_felixocd@yahoo.com

Hp: +62 813-8080-6461

---

### SURAT EDARAN KOMISARIS I

No. 37/ KOM/OCD/06/2023

Para Pastor, Diakon, Frater, Bruder sekalian yang terkasih,

Tidak terasa hampir satu bulan Kapitel V Komisariat OCD Indonesia telah usai. Dalam kapitel V ini hadir 47 peserta, termasuk ke-empat Diakon pun ikut hadir. Kapitel V Komisariat adalah waktu berahmat bagi Komisariat kita. Semua peserta datang dengan perasaan sukacita. Semua anggota kapitel hadir dengan harapan bahwa Komisariat kita akan bangkit dan melangkah ke arah yang lebih baik lagi. Para anggota yang hadir berusaha secara positif menyumbangkan ide atau gagasan yang membangun, kreativitas, pengalaman pastoral, dan keterlibatan dalam doa dan persaudaraan. Kita bersyukur bahwa dalam Kapitel V kali ini, kita boleh mengalami atmosfer cinta dan persaudaraan. Terima kasih untuk semua saudaraku yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk terlibat aktif dalam kegiatan Kapitel kita. Memang sangat melelahkan. Namun hasilnya sangat memuaskan. Yang paling utama adalah bagaimana kita dapat menerjemahkan, apa yang sempat dibahas, didiskusikan dan diputuskan bersama.

Pembentukan komunitas-komunitas baru masih jauh dari kata sempurna. Beberapa anggota harus berpindah dari jarak yang jauh untuk bergabung dengan Komunitas baru. Maka, kita perlu menanti dengan penuh kesabaran hingga masing-masing anggota baru bergabung ke dalam komunitas. Setelah itu barulah kita memulai perjalanan kita di masa Triennium ini. Visi dan Misi pada Triennium 2023-2026 ini adalah: ***“Mari Bangkit dan Berjalan Bersama sebagai Saudara-Saudara dalam Karmel Teresiana dan Bekerja Giat dan Cerdas agar dapat Menghasilkan Buah Berlimpah demi Kemuliaan Allah”***. (*Let us wake up and walk together as Brothers in the Teresian Karmel and work zealously and wisely to produce abundant fruit for the glory of God*). Visi ini menantang kita untuk selalu terjaga, bangkit dari kelesuan dan kelemahan, lebih bersemangat, kreatif, cerdas dan bijaksana dalam perjalanan Bersama; agar kita dapat melaksanakan apa yang dikehendaki Tuhan bagi Komisariat kita. Semuanya kita kerjakan demi Kemuliaan Tuhan.

Para peserta Kapitel telah berjanji untuk memperhatikan dua hal, yaitu jenjang Formasi dan Hidup Komunitas. Visi Komisariat tiga tahun ke depan membantu kita untuk bangkit dan berjalan bersama untuk mengatasi hal-hal yang menjadi keluhan dalam Komisariat kita. Kita perlu

membenahi jenjang formasi, memperbaharui hidup komunitas dan memperkuat kualitas pelayanan kita, Administrasi secara sistamatis juga akan menjadi fokus kita pada Triennium ini. Semoga semuanya ini dapat terlaksana dengan bantuan Bunda kita Perawan Maria dan St. Yosef, serta berjalan sesuai kehendak Tuhan.

1. Langkah pertama dalam Triennium ini yakni: Setelah serah terima Tugas di Komunitas masing masing, **Para pemimpin Komunitas diminta untuk mengadakan Pertemuan Komunitas untuk memilih Ekonom Komunitas dan Sekretaris. Kemudian membuat Jadwal Komunitas disesuaikan dengan pelayanan kita, sehingga semua anggota dapat hadir dalam kegiatan harian komunitas, Rekoleksi bulanan, Pertemuan Komunitas, dll.** Setelah Jadwal Komunitas dibuat Bersama-sama, mohon segera dikirim ke Kantor Komisariat sebelum tanggal 10 Juli 2023 untuk disahkan oleh Dewan Komisariat.
2. **Pertemuan para Pemimpin Komunitas:** Mengingat biaya transportasi yang mahal, maka Pertemuan para Pemimpin Komunitas dilaksanakan secara *online* pada tanggal 21 Juli 2023, pukul 09.00 WITA sampai selesai.
3. **Perayaan 150 Tahun Kelahiran St. Theresia Lisieux:** Perayaan 150 thn Kelahiran St. Theresia Lisieux akan dilaksanakan pada tanggal 01 Oktober 2023. Maka semua komunitas diminta agar dapat merayakan dengan meriah bersama umat. Dan, sebagai persiapan Perayaan Pesta St. Thereisa Lisieux, beberapa langkah perlu dijalankan dalam setiap komunitas yakni:
  - a) Belajar Bersama dalam komunitas Manuskrip A St. Theresia Lisieux harus dimulai pada bulan Juni 2023 dan diselesaikan seblum tanggal 01 Bulan Oktober 2023. Jadwal belajar bersama diatur oleh masing-masing komunitas. Jika perlu boleh mengadakan Seminar bagi umat di setiap komunitas, sesuai dengan kreativitas Komunitas.
  - b) Diadakan Novena 9 hari kepada St. Thereia Lisieux bersama umat di setiap komunitas, baik Rumah Formasi maupun Komunitas Pastoral disertai dengan Renungan singkat.
  - c) Merayakan jubilee 150 tahun Kelahiran St. Theresia Lisieux dengan meriah di setiap komunitas.

4. **Pesta Bunda Maria dari Gunung Karmel:** Pada tanggal 16 Juli 2023, Ordo Kita akan merayakan Pesta Bunda Maria dari Gunung Karmel. Semoga kita semua dapat mempersiapkan diri untuk merayakan Pesta Bunda Maria dari Gunung Karmel dengan meriah bersama umat.
5. **Kaul Agung:** Berkenaan dengan Perayaan Bunda Maria dari Gunung Karmel pada tanggal 16 Juli 2023, Keempat saudara kita **Fr. Hilarius Piru OCD, Fr. Siprianus Kornelius Leu OCD, Fr. Alfianus Noy OCD dan Fr. Yanuarius Mere OCD** akan mengikrarkan Kaul Agung di Kapela Biara St. Yosef, Bogenga-Bajawa pada pukul 10.00. Kita semua diundang hadir dalam perayaan Iman tersebut. Marilah kita mendukung keempat saudara kita dengan doa dan kurban Ekaristi, agar mereka tetap setia pada panggilan suci dan tetap melaksanakan tugas mereka dengan penuh komitmen.
6. **Tahbisan Imam:** Atas berkat Tuhan, pada tanggal 04 Agustus 2023, keempat Diakon kita, **Dkn. Agustinus Padang OCD, Dkn. Fransiskus Pala OCD, Dkn. Hesikius Junedin OCD dan Dkn. Engelbertus Asromans OCD**, akan ditahbiskan menjadi Imam oleh **Yang Mulia Mgr. Ewaldus Martinus Sedu, Uskup Keuskupan Maumere di Paroki St. Yosef-Bajawa**. Marilah kita mendoakan keempat saudara kita ini, agar mereka sungguh-sungguh diteguhkan dalam mempersiapkan diri untuk menerima Pengurapan Suci sebagai Imam.

Pada kesempatan ini, saya selaku Komisaris OCD-Indonesia, mengucapkan banyak terima kasih Kepada P. Komisaris dan Dewan periode 2020-2023, P. Sekretaris Komisaris, P. Bonaventura Agung Pribadi OCD, para pemimpin Komunitas, Penanggung jawab lembaga-lembaga, para Magister, Direktur Aspiran dan Postulan yang telah melaksanakan tugas mereka dengan penuh dedikasi dan pengorbanan.

Akhirnya, saya mengucapkan selamat Pesta TUBUH DAN DARAH YESUS. Semoga Sakramen Ekaristi menjadi kekuatan bagi kita, untuk ***bangkit kembali agar dapat berjalan Bersama sebagai saudara-saudara dalam Karmel Teresiana, serta bekerja giat dan cerdas untuk menghasilkan buah berlimpah demi kemuliaan Allah***” dalam Triennium ini.

Semoga berkat Tuhan senantiasa menyertai kita.

Salam dan Doaku

**P. Felix John Elavunkal OCD**

Komisaris OCD-Indonesia

